



爽りの秋は好調スタート！ ひとりひとりが活躍できる2学年に！！

合唱部 2大会東北大会へ！

- 福島県合唱コンクール
 金賞 県教育長賞（中学校部門1位）
 三浦賞（全部門総合3位）
 9月25日 東北大会出場（山形）
- 福島県下小中学校音楽祭（合唱）
 金賞・最優秀賞
 9月18日 東北大会出場（録音）

『貴重な経験に感謝』

2-3 柳沼千依

私たち合唱部はNHK全国学校音楽コンクールと全日本合唱コンクールにおいて、金賞をいただき、県の代表として東北大会に出場することが決まりました。校長先生をはじめ、応援してくださった方々に本当に感謝しています。

今年は大会が中止にならないまでも、コロナの影響が大きく私たちを苦しめています。NHKではコンクールでさえもマスクをして歌い、練習時間も大幅に減っています。全員がそろっての時間も少なくなっていました。

そんな中でも、「自分が今できることを精一杯努力する！」ということを目指して頑張ってきました。また、「逆境に負けない！」ということも部活動の中で学んだことです。

一つひとつの大会が終わっていく度に、このメンバーでできる最後に近づいていることを実感しています。同時に、次は私たちの代になっていくので、今までの経験を活かしてさらに成長できるように、部員のみならず協力して頑張ります。

また、全国ではまだ部活動さえできていない学校もあると聞いています。私たちが恵まれた環境で学べることに感謝し、その恩返しを素晴らしい音楽としてお届けできるように頑張りたいと思います。

特設駅伝部 県大会出場！

- 郡山市駅伝競走大会
 男子 1位 女子 2位
- 男子1区 渡部生吹（2-6） 区間賞
- 女子4区 佐藤璃琴（2-6） 区間賞
- 県大会出場 榎葉町
 10月5日（女子）6日（男子）

『郡山市駅伝大会を終えて』

2-6 渡部生吹

9月2日に中体連駅伝競走大会がありました。僕は1区で走ることにになり、1年生の時に出場できなかった悔しさを全部ぶつけようと、気合いが入っていました。

部活がない日も、自主練習をし、ケガをしないように気をつけて頑張っていました。

先生に今のメンバーなら大会新記録を出せると聞いたときは、もっと気合いが入りました。

本番ではゴール前に有名な選手との戦いすべてを出し切りました。周りの声も何も聞こえず、ただ「1番でたすきをつなげたい！」とだけを考えていました。気がついたら区間賞を出せていて、郡山一中は大会新記録を出して優勝しました。こんなに嬉しいことはありませんでした。

県大会でも大事な仲間達と優勝を目指して東北大会に必ず行きます！



テストも無事に(?)終わり、今日の天気のように晴れやかな顔の表情です。それとは裏腹に、まん延防止等重点措置が延長され、1日も早い終息を願わずにいられません。気持ちは緩めずに、でも、できることを見いだしながら、「気をつけながら積極的に！」乗り越えて行きたいと思います。コロナ世代の子どもたちと言われないように、たくさんの経験から学びに移行させて行きたいと思います。来週は体育祭です。ケガをしないように気をつけながら楽しめる行事にしたいと思います。※ちょっとしたことでケガはするものです。大事に至らないように気をつけましょう。（自戒をこめて・・・）

9月13日（月）	9月14日（火）	9月15日（水）	9月16日（木）	9月17日（金）
B 6月1 2 3 4 5 6	体体体体 1 2時半下校	B 6水1 2 3 4 総総	B 6木1 2 3 4 5 6	A 5金1 2 3 4 5
	2年体育祭			SC勤務日